

**CALLE TRES**

Todas las medallas gallegas y un 12% de las españolas

Los deportistas con relación directa con Vigo ya eran clara mayoría en la representación gallega en los Juegos Paralímpicos de París: diez de catorce. Partiendo de esa base, no extraña tanto, pero sí debe ser valorable, que todas las medallas logradas en la capital francesa se deban a este grupo de avezados vigueses.

Ese peso pleno a nivel gallego se traslada también a nivel estatal. España ha cerrado la cita parisina con 40 medallas, con lo que Vigo y su área aportan más del 12% de las mismas. Y en el caso de los paralímpicos, además, se mitiga la necesidad de emigrar para los entrenamientos, que es casi plena en los olímpicos. Así, Susana Rodríguez Gacio, Juan Antonio Saavedra, Judith Rodríguez, Araceli Menduiña, Juan Ferrón y Damián Ramos no han tenido que variar su residencia para preparar los Juegos. Y Gustavo Nieves lo ha hecho por razones profesionales, no deportivas.